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ACTA SESIÓN DE CONCEJO Nº 07/2011 

 
 
En Laja, a 21 de febrero de 2011, siendo las 10:50 horas, en la sala de reuniones 

de la I. Municipalidad de Laja, en nombre de Dios, se abre la sesión de Concejo 
Municipal Nº 07/2011, la que es presidida por el Sr. Alcalde, don Vladimir Fica Toledo, 
contando con la presencia de los(as) Concejales(as) señores(as) Joaquín Sanhueza 
Villamán, Pedro Urra Parada, Elia Alarcón Barrales, Héctor Jara Vilches y María 
Hernández Riquelme. 
El señor Concejal Luis Espinoza Arroyo, se encuentra asistiendo al curso taller 
“Herramientas para mejorar la gestión de los procesos en el municipio eficaz”, realizado 
por Gestión Global Ltda., los días 21, 22 y 23 de febrero del 2011, en Viña del Mar. 

 
Actúa como Ministro de Fe del Concejo, la Secretaria Municipal, Sra. Jaquelina 

González Díaz. 
 
Se hizo entrega a los señores Concejales de la siguiente documentación: 
Enviada con fecha 17 de febrero del 2011: 
- Acta Sesión de Concejo Nº 03/2011 
- Acta Sesión de Concejo Extraordinaria Nº 04/2011 
- Acta Sesión de Concejo Extraordinaria Nº 05/2011 
- Un sobre; Gestión Global 
- Un sobre; Ministra de Vivienda y Urbanismo 
 
Enviada con fecha  18 de febrero del 2011: 
- Tabla Sesión de Concejo Nº 07/2011 
- Listado Decretos Alcaldicios del 10 al 31 de diciembre 
- Fotocopia Decreto Alcaldicio Nº 386 
- Memo Nº 19 de Directora Departamento de Salud de fecha 17 de febrero de 2011, 

que solicita autorizar rectificación a modificación presupuestaria año 2010. 
 
 
 TABLA: 
 
1.- Aprobación Actas de Concejo: 

1.1.- Acta Sesión de Concejo Nº 03/2011 
1.2.- Acta Sesión de Concejo Extraordinaria Nº 04/2011 
1.3.- Acta Sesión de Concejo Extraordinaria Nº 05/2011  

2.- Correspondencia Recibida 
3.- Decretos Alcaldicios del 10 al 31 de diciembre de 2010. 
4.- Cuentas 
5.- Varios 
 
 
DESARROLLO: 
 
1.- APROBACIÓN ACTAS DE CONCEJO: 
 
1.1.- Acta de Sesión de Concejo Nº 03/2011 
 
Señores Concejales aprueban Acta de Sesión de Concejo Nº 03/2011, sin 
observaciones. 
 
1.2.- Acta Sesión de Concejo Extraordinaria Nº 04/2011 
 
Señores Concejales aprueban Acta de Sesión de Concejo Nº 04/2011 Extraordinaria, sin 
observaciones. 
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1.3.- Acta Sesión de Concejo Extraordinaria Nº 05/2011  
 
Señores Concejales aprueban Acta de Sesión de Concejo Nº 05/2011 Extraordinaria, sin 
observaciones. 
 
 
2.- CORRESPONDENCIA RECIBIDA 
 
No hay. 
 
 
3.- DECRETOS ALCALDICIOS DESDE 10 AL 31 DE DICIEMBRE DE 2010 
 
Sr. Jara, solicita copia de Decreto Alcaldicio Nº 3875. 
 
 
4.- CUENTAS  
 
Sr. Alcalde, informa que suspendió sus vacaciones por el problema que hay, para 
enterarse de lo que pasó. 
Agrega que no es muy grato el tema con todo lo que pasó, con toda la publicidad 
dada en los medios de comunicación, por lo que una vez que se hagan las 
investigaciones y sumarios correspondientes, emitirá su opinión. 
 
 
5.- VARIOS 
 
7.1.- Sr. Sanhueza, solicita ver que en lo posible los Decretos Alcaldicios vayan al día por 
cualquier problema, ya que hoy entregaron el listado hasta el 31 de diciembre, se 
espera que se entreguen más a tiempo. 
7.2.- Señala que los Boteros de Laja entregaron una carta, porque están teniendo 
problemas con las obras que está haciendo CMPC, piden saquen la cara por ellos, de 
lo contrario tendrán problemas para el traslado de la gente desde laja al otrolado del 
río y vice versa. 
7.3.- Consulta que pasó con los buzos? 
7.4.- Recuerda que se quedó en el compromiso de ayudar a una familia de Altos del 
Laja, tienen las paredes hechas, pero les falta el techo. 
 
Sr. Alcalde, indica que aún no llegan las planchas, de lo que se informó a la familia. 
 
7.5.- Sra. Alarcón, señala que en uno de los Concejos se presentó a don Miguel un caso 
de una familia frente a Sede Polcura, calle Lautaro, por problema baño de un pozo 
negro, que las familias se quejan de no poder comer tranquilos, el baño está 
colapsado. No sabe si la familia se acercó a la Municipalidad, el propietario tiene casa 
en Altos del Laja. 
 
7.6.- Sra. Hernández, indica que la gente se está quejando por los desechos que están 
tirando en Cancha de la Nivequetén. 
7.7.-Acota que Junta de Vecinos Quelén Quelén Alto, señalan que colocaron aporte 
de $ 300.000.- para reparación de camino, consulta si les será devuelto, cuándo podrá 
tener la respuesta. 
7.8.- Consultan si el camino que va al sector se le pasará máquina, que está en muy 
mal estado. 
 
Sr. Alcalde, señala que no es un camino vecinal, es tan angosto que no cabe una 
máquina, cree que deben dar para que tenga el ancho suficiente. 
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Respecto al aporte, primero tiene que hacer las consultas respecto de qué proyecto se 
trata y en qué estado se encuentra. 
 
Sra. Hernández, señala que habría que ver con los vecinos si enanchan el camino para 
que pueda pasar la máquina. 
7.9.- Consulta respecto a la calle de salida a Los Ángeles, que están haciendo trabajos 
la C.M.P.C., considera que debieran colocar material para la calle, está en mal estado. 
Se imagina que ellos están pagando impuesto. 
 
Sr. Alcalde, señala que no tienen por qué pagar al Municipio, es un tema que tienen 
con Vialidad, en donde tienen que responder, sólo pagan permiso de construcción. 
 
7.10.- Sra. Alarcón, comenta que en calle Prat interior, hay una casa que sólo tiene la 
fachada y ocupan vereda con escombros, aparte de estar feo, está incómodo. 
 
7.11.- Sr. Sanhueza, indica que en Prat, entre la Vega y las casas, está Prat Interior, tiene 
tránsito para ambos lados y se producen tacos, pudiera darse sólo un sentido de las 
calles. 
 
Sr. Alcalde, señala que ese es un tema del Director de Tránsito, no es tan fácil hacerse 
con decreto. 
 
Sra. Alarcón, indica que por lo menos debiera prohibirse que pasen camiones. 
 
Sr. Alcalde, está prohibido estacionar camiones en esa calle, sólo lo pueden hacer en 
un horario establecido en la ordenanza. 
 
7.12.- Sr. Urra, consulta si se puede hacer algo respecto del sonido de los vehículos, por 
la velocidad, no sabe si hacen carreras, especialmente sector Pueblo Nuevo, sector 
Laguna. 
 
Sr. Alcalde, indica que el Juez dijo que cualquier persona puede denunciar para que 
fiscalicen aquellos vehículos que sobrepasan los decibeles permitidos. 
 
7.13.- Sr. Jara, señala que en la mañana hay una fila fuera del Municipio, sugiere que se 
haga que ingresen al Municipio y usen las instalaciones para que se sienten. 
 
Se da término a Sesión de Concejo Nº 07/2011 a las 11:20 horas. 
 
 
 
 
 
 

Jaquelina González Díaz 
Secretaria Municipal 

 
 
 
 

OBSERVACIONES AL ACTA SESIÓN DE CONCEJO Nº 07/2011 
21 de febrero de 2011 

 
 
Señores Concejales, aprueban Acta de Sesión de Concejo Nº 07/2011, sin 
observaciones. 


